



NOTA DE PRENSA DE AIDMUR

ASOCIACIÓN DE INTERINOS DOCENTES DE LA REGIÓN DE MURCIA

Murcia, 24 de mayo de 2012.

LA CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN VUELVE A MENTIR SOBRE LOS DESPIDOS DE INTERINOS.

AIDMUR desea manifestar que, en relación a la información facilitada por la Consejería de Educación, Formación y Empleo mediante su Director General de Recursos Humanos, D. Joaquín Buendía, en la que cifra que el número máximo de interinos despedidos no debe sobrepasar el número de 600, dicha información es totalmente falsa y carece de fundamento.

AIDMUR lamenta profundamente que la Consejería de Educación exprese datos falsos a sabiendas, ya que el número de interinos que serán cesados en el mes de julio será su totalidad, tal y como expresa la Orden de 29 de abril, es decir, más de 5.000 interinos activos pasarán a engrosar las listas del paro.

En segundo lugar, el número de interinos afectado por las medidas de recortes educativos serán, como ya expresó AIDMUR al propio Director General de RRHH, un número en torno a los 2.500-3.500 interinos que el curso que viene no será contratado, condenando a miles de familias murcianas al desempleo y a la precariedad.

De esta manera, el Gobierno regional vuelve a mentir y a manipular datos, por lo que AIDMUR exige a los responsables políticos de la Región de Murcia que si en septiembre se confirman nuestras previsiones, éstos deberán dimitir de sus cargos por presentar a la sociedad datos falsos y por jugar con el empleo de cientos de miles de familias.

